

■ Tennis de table

Un stage d'hiver réussi



C'est au gymnase municipal de Saint-Chély que s'est déroulé le traditionnel stage d'hiver du 4 au 7 mars où une délégation gardoise avait fait le déplacement.

Le travail durant ces 4 jours a été axé sur toutes les composantes du tennis de table : physique, technico-tactique et psychologique. Les 33 stagiaires ont vécu une semaine bien remplie encadrés par Lionel Prieur (CTD Lozère), Jonathan Ferrer (entraîneur d'Uchaud), Adrien Fontaine (entraîneur d'Alès) et Thomas Berthuit (en formation animateur fédéral). En outre, la visite d'Olivier Skenadji Conseiller technique national et d'Emmanuel Boll (président de la commission technique régionale) a été très appréciée. Noël Golliard et Olivier Skenadji avaient lancé l'idée de ces stages inter-

départementaux en 2001. Un passage de témoin réussi et un réel plaisir de voir perdurer l'étroite relation, toujours d'actualité, entre la nouvelle génération d'entraîneurs de ces deux départements.

C'est encore une fois sur une note positive que s'est conclu le stage Gard-Lozère, où les protagonistes sont repartis avec la satisfaction d'une semaine réussie.

Merci aux relanceurs Fabien Pignol et Grégoire Itier (stagiaires lors des premières éditions) qui ont pris une semaine de vacances pour l'occasion, toujours présents sur les trois stages départementaux. Merci à la municipalité de Saint-Chély pour ses infrastructures, au club pour la disponibilité du matériel ainsi qu'à l'Ensemble scolaire du Sacré-Cœur pour son accueil (hébergement, restauration et prêt du gymnase).